

## Les pèlerins de Chine ont visité les églises et les monastères de Moscou et de sa région



Les 3 et 4 mai 2016 les pèlerins chinois visitant la Russie à l'invitation de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou ont visité des églises et des monastères de Moscou et de la région de Moscou.

Le 3 mai, les pèlerins, descendants du clergé orthodoxe chinois et membres de la jeunesse orthodoxe de Pékin et de Harbin, ont assisté à l'office pascal célébré en chinois à l'église Saint-Nicolas, métouchion patriarcal chinois. Ils ont visité ensuite le monastère Saint-Daniel.

Le 4 mai, le groupe s'est rendu à la Laure de la Trinité-Saint-Serge et au monastère stavropégique de l'Intercession à Khatkov. Ils ont vénéré les reliques de saint Serge et de ses parents, saint Cyrille et sainte Marie, suivi une visite guide et visité l'exposition permanente du cabinet d'archéologie ecclésiastique au séminaire de Moscou.

Le 5 mai, les pèlerins chinois quitteront Moscou pour visiter ensuite Tver, Novgorod et Saint-Pétersbourg. Ils séjourneront aussi au monastère d'Iveron sur le lac Valdaï. Les pèlerins sont accompagnés dans leur voyage par D. Petrovski, collaborateur du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49542/>